Senioren-Einkaufsfahrten jetzt auch vor Ort

Gnarrenburg (mw). Die Einkäufe im Supermarkt, beim Fleischer oder beim Bäcker, dienen in erster Linie natürlich der Besorgung alltäglicher Verbrauchsgüter. Doch das ist nicht alles, denn eine Einkaufsfahrt fördert ebenfalls die Möglichkeit soziale Kontakte zu erhalten und sich mit Freunden und Bekannten zu treffen.

Seit dem 1. August 2012 bietet das Moor-Taxi Stoops in Zusammenarbeit mit der Seniorenbeauftragten Sabine Schleier (SPD) Senioren-Einkaufsfahrten in der Gemeinde Gnarrenburg an. Die Fahrten werden im wöchentlichen Rhythmus zu niedrigen Konditionen durchgeführt. Die Senioren werden vor ihrer Haustür ab-

geholt und wieder zurückgebracht, Dieser Service ist selbstverständlich auch für Rollstuhlfahrer geeignet. Entsprechende Mobilisierungen werden im großräumigen Taxibus mit den nötigen Vorrichtungen durchgeführt. Alle Interessierten Senioren aus der Gemeinde Gnarrenburg, die nicht selbst zum Supermarkt fahren können, dürfen sich gerne bei Sabine Schleier unter der Telefonnummer: 0172-4306019 melden. "Ich bin 24 Stunden am Tag unter der angegebenen Telefonnummer zu erreichen", so Schleier. Sie koordiniert alle Anfragen und unterstützt Fritz Stoops bei der Durchführung der Senioren-Einkaufsfahrten. "Wir freuen uns, dass wir auch unsere



Mitarbeiter Bernd wird die Rollstuhlfahrer mit dem Taxibus befördern

Senioren in Gnarrenburg mit unserem neuen Angebot ein Stück ihrer Selbstständigkeit erhalten können", so Inhaber Fritz Stoops.



Fritz Stoops (links) und Seniorenbeauftragte der SPD Sabine Schleier (rechts) freuen sich auf die neuen Senioren-Einkaufsfahrten in der Gemeinde Gnarrenburg.